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学校目標 ～豊かな心で たくましく生きる一小っ子の育成～ 
   

令和４年度「学校評価」につきましてご協力ありがとうございました。 

今年度も引き続き社会の感染状況を踏まえながら、子ども達の成長に不可欠な学習と体験に

ついては工夫実施していくことを念頭に置いて各教育活動を展開して参りました。 

本年度の活動を来年度へむけて振り返り、まとめましたのでご一読いただけましたら幸いで

す。 

なお、お寄せいただきました評価及びご意見につきましては、職員一同改善の視点を念頭に前

向きに捉え、今後の教育活動に活かして参ります。また、今年度より発足したコミュニティース

クール制度を支える本校の学校運営協議会においても、皆様の評価とご意見を参考に協議し、次

年度の学校経営方針を作成して参ります。 

 

学学習について  

年間を通じて、全ての学年学級で落ち着いた環境の中で学習に向き合う姿が見られました。 

これも保護者の皆様のご家庭の教育力と本校教育へのご支援のおかげと感謝申し上げます。 

本年度は、我孫子市研究指定校研修事業研究校の２年目として、「共に学び、自ら探究する子

どもの育成」～“地域とつながる総合表現活動”をテーマに研究を昨年の実践をもとにより深め

て参りました。 

自分と我孫子を大切に誇りに思う一小っ子の育成を目指し、全学年とも発達段階に応じ、学校

や地域の教育資源をフル活用した単元を改善実践しました。 生活科と総合的な学習の時間を

通して、子ども達は各教科で身に付けた力を駆使し、自らが設定した課題を夢中で探究し、学習

指導要領が求めている「個別最適な学び・協働的な学び」を継続発展させることができました。 

また、千葉県教育委員会からの「特色ある道徳教育推進校」の研究指定２年目となり、知識理

解に終わらない、「考え議論する道徳」の授業研究をＩＣＴの活用を図りながら進めました。 



 

お話の登場人物になりきって役割演技をする１年生、ＩＣＴを活用して自分の立場を明確に

しながら議論する６年生。どちらも、題材と発達段階に適した指導方法を導入することにより一

小っ子の道徳的価値観を高めることができました。 

さらに、市一斉の学力テストでは、昨年度に引き続き全学年が全国平均を上回りました。併せ

て、経年変化を見ても、各学年の正答率が学年が上がるごとに高くなっています。日頃の授業研

究による授業改善とご家庭の協力による家庭学習習慣が結びつき、一小っ子の学力として成果

が現れました。 

また、生きる力の基盤となる体力づくりについても、年間学習計画に基づき、瞬発力・筋力・

柔軟性・持久力・巧緻性等バランスよく取り組むことができました。来年度は、創立１５１年目

を迎えます。さらに一小っ子の確かな学力と未来を切り拓く力を育てる探究学習を充実させて

いきます。 

 

あ生活・安全について  

  学校での感染拡大防止策は今年も ① 換気 ② マスク着用 ③ 手洗い及び消毒 ④ 

児童間の距離確保 ⑤ 毎日の健康観察 を柱として、取り組んで参りました。ご家庭のご理

解とご協力もあり、感染症の拡大状況は年間を通じて見られませんでした。ありがとうござい

ました。来年度からは、子ども達の学校での生活環境が徐々にコロナ前の状況に緩和されてい

く方向性が国や県から示されています。状況を見ながらマスクの着用も含めて、一人一人の子

ども達が、かけがえのない小学校生活を十分に楽しみながら生活できるよう環境を整えてい

きますので、ご協力の程よろしくお願いします。 

また、登下校についてですが、通常の登下校は「徒歩」となっております。病気や怪我のた 

め車で登下校する場合、他の児童の安全上車両乗り入れはプール脇までとし、フラワーロー 

ド通行時は児童優先の最徐行(１０㎞以下)をお願いします。  

 

 さらに、本校においてもスマホ所有の学年が年々低年齢化しています。スマホについては、 

正しい使い方をすれば大変有効な機器ですが、お子さんが犯罪やライン等でのトラブルに巻 

き込まれる危険性が生じます。このことを保護者の方々もご理解いただき、「本当に今、スマ 

ホがお子さんに必要なのか？」「どうしても必要ならば、我が家ではどんなルールが我が子を 

守るために必要なのか？」をご家庭で十分話し合い、保護者の方がご判断いただけますよう 

お願いします。 



あ学校行事   

学校行事につきましては、保護者の皆様のご理解により、予定行事を全て成功裏に終えること

ができました。 

特に、２月１７日に開催した「一小１５０おめでとうの会」では、保護者の皆様のご協力の上

に、一小っ子全員が体育館に集まり、テーマ「感謝と笑顔で一小の伝統を引き継ごう」のもと、

これまでの学習の成果を存分に発信しました。１５０周年という大きな節目に縁あって同じ学

び舎で過ごした仲間と思いをひとつに、優しさと溌剌さいっぱいの時間を共有できたことは、一

小っ子達に一生の宝物となったのではないかと感じています。 

その他、運動会、音楽発表会、各学年における宿泊学習、校外学習についても実行委員を中心

に自分たちの決めためあての達成を目指して協力することができ、一人一人の活躍が光るとと

もに、チームとして団結する力を発揮しました。 

  来年度も、子ども達一人一人が夢中になり笑顔で輝くことができる行事への取り組みを進め

て参りますので、ご理解ご協力の程よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度 みんなの学校アンケート（保護者用）集計結果 

 集計期間：令和５年１月１１日（水）～１月２０日（金） 

 回答率 ：５７％ 

 お忙しい中、アンケートへのご協力ありがとうございました。アンケートの集計結果につきま

しては以下の通りとなっております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


